

ABSTRAK

Nur Fadillah Tamala. NIM : 3183121037. “Sejarah Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Medan Tahun 1996-2018”. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2022.

Penelitian dengan judul Sejarah Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Medan Tahun 1996-2018 ini dilatar belakangi oleh keberadaan majelis-majelis taklim yang sangat banyak di Indonesia termasuk Kota Medan. Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) akhirnya terbentuk pada tahun 1981 di Jakarta. 15 tahun kemudian BKMT berdiri di Kota Medan pada tanggal 30 Juli 1996 diketuai Dra. Hj. Darmataksiah YWR. Kehadiran Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Medan tidak sepenuhnya berjalan lancar, kendala tersebut seperti adanya sedikit kontra dari masyarakat mengenai fungsi dan tujuan BKMT, karena pada saat itu masyarakat lebih dahulu tergabung dalam organisasi keagamaan lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan proses terbentuk dan berkembangnya Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Medan , bagaimana program-program kerja yang dijalankan organisasi ini dan kendala serta upaya BKMT Kota Medan menghadapi kendala tersebut. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode penelitian sejarah dengan teknik pengumpulan datanya studi dokumentasi, wawancara dan observasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa BKMT Kota Medan berdiri pada tanggal 30 Juli 1996 di Jl. Sei Batungging No.12 Medan. Latar belakang pembentukan BKMT Kota Medan bertujuan untuk menjadi induk majelis taklim yang ada di Kota Medan agar berada di bawah satu pintu yang sama dan menjadi wadah bagi majelis taklim di Kota Medan yang belum terkordinir. Program Kerja yang dijalankan BKMT Kota Medan tidak hanya dalam bidang dakwah, namun juga bidang sosial, pendidikan, dan ekonomi. Ada beberapa kendala yang dihadapi BKMT Kota Medan diantaranya kendala dana, status anggota dan kendala dalam organisasi, namun berbagai upaya tetap dilakukan untuk mengatasi permasalahan ini.

Kata Kunci : Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT), Kota Medan